



# 美馬ロータリークラブ週報

9月1日 火曜日

Vol.452

例会出席者 18名 (会員数 26名)

出席率 69.23%

## ■会長挨拶(澤田会長)

皆さんこんばんは。先週25日の例会を欠席し、すみませんでした。その間に緊急理事会を開いていただき、前田会員の一身上の都合による退会が決定したことをここで皆様にお知らせいたします。理事会の内容は逐次三好幹事の方から連絡がありました。また、以前理事会で承認いただいた貞光食糧の辻さんが本日より入会することになり入会申込書をいただいております。今月はスケジュールが合わず欠席ですが、10月の第一例会から出席していただけます。よろしく願いいたします。

さて、暑かった夏も終わろうとしています。朝夕めっきり涼しくなりました。私は鼻声なんです、皆様お変わりないでしょうか。十分健康に留意してください。

ロータリークラブについて私は会長になってから、2ヶ月間ですが、ロータリーの友をよく読むようになりました。よくある記事に『ロータリーとは』というものがあります。お互いに信頼のできる公正な取引を仕事上の付き合いがそのまま親友関係に発展するような仲間を増やしたいという趣旨でロータリークラブの会合を考えました。ロータリーとは集会を各自の事務所持ち回りで順番に開くことから名付けられたものです。今では200以上の国に広がっています。そこで例会について考えてみました。例会を楽しいものにし、実があるものにすれば新入会員も増えるのではないかと思います。例えば、オープン例会、家庭料理例会、季節の特別な食事、駅弁例会など今後工夫を凝らしていきたいと思います。それにより、新入会員の入会を促すことや、出席率を向上させたり退会者を防いだりという事に繋がると思います。今期中にチャレンジしたいと思います。

次に、サンパウロ国際大会の記事について話したいと思います。各国々からロータリアンが集まったそうです。平均年齢は65歳を過ぎており20時間ぐらいの長距離移動と時差は大変だったと思います。私は今回、77歳の母を連れLAへ娘に会いに行ってきました。孫の大学を見たいと言う母の願いで喜寿のお祝いも兼ねて姪の智子を連れて娘真貴子のもとへ向かいました。12時間のフライトと8時間の時差で母親の健康が心配でしたが、心配はよそにとても元気でした。私の方が疲れしました。私は、最近母親と6日間も一緒に居た事はありませんでした。あんなに長く、近くで居たのは久しぶりです。いろいろな仕草を見ていますと、元気ではあるのですが、一つ一つの行動や動作に、こんなに歳を取っていたんだなとつくづく感じさせられました。それに気付かなかった自分は少し恥ずかしく思い粗末に扱った日々を後悔させられました。人は順番に歳をとる。母親もいつかはいなくなると、遅ればせながら気付きました。6日間の旅は終わり空港で見送ってくれた娘真貴子が祖母と抱き合って号泣していました。いつも気丈な娘なのですが軽いホームシックと、祖母に対する感謝の気持ちを伝えていたと思います。今回の旅は意義ある旅になりました。

サンパウロの世界大会に話は戻りますが、習慣や常識の違う民族がロータリー活動を実践していることは本当にすばらしい事だと感じました。この不思議を勉強していきたいと思います。

結びとなりましたが、8月は退会者もありましたが、新しい会員様も迎えることができ、わが美馬ロータリークラブも新陳代謝を繰り返しながら、すばらしいクラブにしていきたいと思っておりますのでよろしくお願い致します。

## ■幹事報告 (三好幹事)

- ◇ 到着週報 鴨島ロータリークラブ
- ◇ 連絡事項 前田会員の退会及び会長エレクトに森会員  
辻貴博氏入会  
例会終了後理事会の開催  
自然災害時の例会の休会について

## ■委員会報告

- ◇ 親睦委員会 杉原会員

今月の誕生日(会員・配偶者)

◇ 米山記念奨学委員会 吉田会員

米山記念奨学会への寄付として半期分の寄付の依頼

### ■ニコニコ卓話 (遠藤会員)

誕生日ということでニコニコ卓話をさせていただきます。私は未熟児で産まれましたがこんなに大きく育ちました。両親をはじめ、周りの人達に感謝します。来週に私の卓話がありますので、今回は、今年担当している週報について話します。今年は、会長あいさつや卓話をデータ入稿いただいているので、例年よりは楽をさせてもらっています。しかし、私は元来さぼり症ですので1回さぼるとずるずる更新しないようになってしまいます。そのため、週報は例会当日に完成させ、ホームページの更新をお願いしている中元さんに送るようにしています。この間は、めんどくさくなって次の日に回そうとしていました。そんなとき、妻が麦茶を持ってきてくれ、「やっちゃいなよ。」と言ってくれました。ロータリー活動に理解があり、背中を押してくれる妻に感謝です。妻とは5月28日に入籍しましたが、式はまだです。ドレスの試着に行ったときの本当にうれしそうな表情を見ていると早く式をして喜ばせたいと思います。

### ■ニコニコ卓話 (松浦会員)

皆さんのように話のネタの引き出しはたくさん無いんですが、私の引き出しは、仕事と家に帰って寝ることと、週に1回ロータリーの例会に出席して懇談することと、カラオケに連れて行ってもらうことが楽しみです。仕事はといいますと、高校球児が使う靴を作るために7月末まで納期に追われていました。今、ようやく納期に終わることが無くなり、気持ちに余裕ができました。ただ、9月も半ばを過ぎるとマラソンや駅伝のために忙しくなります。仕事が私の趣味であり生きがいです。

孫が4歳になりますが、会うたびに私のことを褒めてくれます。何か欲しいものがあるのかとも思いますが、その一言でがんばろうという気持ちにさせてくれます。今度の敬老の日には参観日に行きます。昨夜電話で、「行こうね。」って言ってくれたのが最高にうれしかったです。

### ■ニコニコ卓話 (青木茂会員)

今月は妻の誕生日ということでケーキを頂き、ありがとうございました。妻は7つ年下です。皆さんも分かると思いますが、結婚当初はすぐに家に帰っていましたが、段々と帰宅するのが遅くなりました。しまいには「釣った魚には餌はいらんのやろ。」といわれる始末でした。そういった感じで30余年経ちました。1番感謝していることは、結婚当初から私の両親と同居し、面倒を見てくれたことです。

本日は本当にありがとうございました。

### ■ニコニコ

- ◇ 矢野会員 妻の誕生日。
- ◇ 松浦会員 誕生日。
- ◇ 澤田会員 8月25日の例会欠席のお詫び。
- ◇ 杉原会員 初孫が生まれました。
- ◇ 遠藤会員 誕生日。
- ◇ 青木茂会員 妻の誕生日。

### ■ベストスマイル (川田S A A)

- ◇ 杉原会員 (初孫の誕生に)

|               |  |
|---------------|--|
| 次回例会<br>プログラム | 2015年9月8日(火)18:30からレストラン西岡<br>卓話(遠藤会員) |
|---------------|--|

欠席 青木博会員 小田会員 北室会員 田中会員 谷会員 林会員 藤田会員 山内会員  
☆欠席の会員はメイクアップをお願いします。次回例会に欠席の会員は、出席委員長までご連絡をお願いします。